



Instalan la Comisión Permanente en el Senado

Este viernes se declararon formalmente instalados los trabajos de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión para el segundo receso del Primer Año de Ejercicio de la LXV Legislatura, que estará en funciones del 1 de mayo al 31 de agosto.

El pleno de la Permanente eligió por unanimidad a los integrantes de la Mesa Directiva, que presidirá la senadora de Morena, Olga Sánchez Cordero. La acompañarán el diputado también de Morena, Sergio Carlos Gutiérrez Luna, como vicepresidente; la diputada Lisbeth Mata Lozano (PAN), como vicepresidenta; la senadora Claudia Ruiz Massieu Salinas (PRI), vicepresidenta; la senadora Lilia Margarita Valdez Martínez (Morena), secretaria; el senador Alfredo Botello Montes (PAN), secretario; la diputada Karla Yuritzia Almazán Burgos, secretaria; y el senador Rogelio Israel Zamora (PVEM), secretario.



La senadora Sánchez Cordero dio por instalados los trabajos.

“Con fundamento en los artículos 120 de la Ley Orgánica del Congreso General de los Estados Unidos Mexicanos y 173 del Reglamento para el Gobierno Interior del Congreso de los Estados Unidos Mexicanos, la Comisión Permanente que funcionará durante el segundo receso del primer año de ejercicio de la LXV Legislatura del Congreso de la Unión se declara formalmente instalada”.

Sánchez Cordero citó a la primera sesión de la Comisión Permanente el miércoles 4 de mayo, a las 11:00 horas.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/instalan-la-comision-permanente-en-el-senado>